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令和 3年  4月 6日（火曜日） 第 2,847回        ＜例会報告 NO.25＞    

【月間テーマ】 母子の健康月間                              クラブフォーラム 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

⑵ ロータリーソング  

「国歌斉唱」 

 

入会式 

 

   株式会社  荘内銀行長井支店  支店長   佐藤 隆径 会員 

佐藤会員を紹介する伊藤克也会長     ロータリーバッチの授与      挨拶をする佐藤会員 

   

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



食事 

  

⑶ 会長挨拶  

 みなさんこんにちは。今週から４月に入りました。諸般の

事情等を考慮して移動例会としました。年度の初め同様にご

準備頂きました中央会館のスタッフの皆様に感謝致します。 

 

今日から荘内銀行支店長の佐藤隆径会員をお迎えしての例会

となります。佐藤会員には近日中に新入会員卓話をお願い致

します。楽しみにしております。 

 

コロナ禍ということで、リモート会議の開催方法や、今年度

の社会奉仕活動と新会員拡大(増強)等について、具体的な話

し合いを行う時間を確保する為、本日の例会はクラブ協議会としました。 

 

クラブ協議会について(資料抜粋) 

クラブ協議会（アッセンブリー）はクラブのプログラムと活動もしくは会員教育ついて協議するために開かれる。

クラブ役員、理事、委員会委員長を含むクラブ会員全員参加を目指す 

会合とされています。（全てのクラブ会員は、協議会に出席することが強く奨励されている） 

 

クラブ討論会（フォーラム） 

炉辺談話(ファイヤーサイドミーティング) 

家庭集会 

年次総会 

理事会 

ガバナー公式訪問 

 

クラブ会長もしくは指定された他の役員がクラブ協議会の議長を務める。会長が招集する 

理事、役員、委員長の会合とされて(中略)年に数回開催される。例会と切り離して開催するのが原則とされてい

る様です。特に新入会員(入会３年未満)の参加が望まれています。 

協議内容としては、クラブの運営方針、委員会活動の決定及び報告、国際ロータリー及び 

地区方針の報告、地区大会、地区研修協議会、ＩＭの報告、ガバナー公式訪問及び公式訪問直前の報告と協議云々

と大変多くの内容が該当します。 

当クラブは、其々適時そうした報告や担当者の卓話を行うことによって実施されています。 

 

⑷ 幹事報告 

・例会場の運営者より、従業員がコロナに感染した件に関するお詫びをい

ただきました。また、他の従業員に PCR検査を実施し、全員陰性とのご連

絡もありました。 

 

・長井市役所の竣工式が 4月 26日に行われます。残念ながら、会長及び

幹事のいずれも差し支えます。出席のご希望がございましたら、事務局ま

でご連絡ください。 



⑸ 委員会報告  

60周年記念事業実行委員会  尾形 和夫 実行委員長 

 

  各部会の開催の案内について 

 

  組織図について 

 

 

 

 

 

 

  横澤寿彦 ガバナー補佐 報告 

    ３月南陽管内メークより（報告） 

2021.4.6ガバナ―補佐  

・感染対策 － 手指消毒 アクリル板仕切り 体温検知（南陽・南陽東）  

・食事 － 食後は指定場所の返却 （南陽） 

・Rソング － ソングリーダー  （南陽東） 

・SAA －  食事は会話しないで静かに との注意 （南陽東）  

・スマイル － 全員スマイル（南陽）  バッジ忘れ 2名（南陽東）  

（クラブフォーラム関連報告） 

○リモート例会について 

  第６グループでは南陽臨雲 RCが 2月に実施。夜例会として実施したが、会員に好評で 3月にも実施計画。 

○会員増強について 

 プロジェクトを設置し活動中 （南陽 南陽東） 

 今年度 増員（白鷹 2名 長井中央 3名 長井 1名） 

     減員（小国 3名 南陽 1名 臨雲 1名）   以上 

 

 ご本人誕生日・奥様誕生日・結婚記念日 

   4月 

     ご本人誕生日  河井 智寛 会員 30日 

             大道寺 信 会員 27日 

 

     奥様誕生日   遠藤 伴明 会員 12日 

 

     結婚記念日   尾形 和夫 会員  5日 

             齋藤 喜内 会員 26日 

             栗田 正彦 会員 15日 

             渡辺 清隆 会員 16日 

 

⑹ ニコニコ BOX (寒河江良一委員長) 

 

伊藤 克也 会長  佐藤会員を歓迎して。 

小笠原信吾 幹事  佐藤支店長のご入会を歓迎いたします 

大山友規憲 会員  佐藤支店長の入会を歓迎して。 

寒河江良一 会員  母親の際はお世話様でした。 

 

 

 

 



⑺ クラブフォーラム  

 

 議題 1.地区協議会のリモート参加に伴う事前研修 

 

    2.社会奉仕活動の在り方 

 

    3.会員増強について 

 

 

リモート会議ついて説明する   社会奉仕活動の在り方について   会員増強について 

齋藤圭央会員          大道寺信会員           伊藤克也会長 

                          補足説明をする横澤寿彦ガバナー補佐 

 

 各議題につきまして、齋藤圭央 IT委員長、大道寺信社会奉仕委員長、伊藤克也会長から説明など、お話しをい

ただきました。また、補足説明として、横澤寿彦ガバナー補佐、大道寺信委員長から、現状・状況などの情報を

説明していただきました。 

             ありがとうございました。 

出席状況報告  大山友規憲委員長 

 

本日の会員数  26名 

 

全出席者数   16名 

 

出席率     61.5%  

 

⑻ 閉会           


